

Inicia licitación para intervención del Paseo Ribereño de Vallenar

MEJORAMIENTO. El 30 de mayo fue publicado en el Diario Oficial. Este proyecto recuperará un lugar tradicional para la comuna.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Vallenar vive un hito significativo. Se ha dado inicio al proceso de licitación pública para la intervención del Paseo Ribereño, a través del Ministerio de Obras Públicas (MOP), mediante la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH).

La licitación considera una inversión de \$302 974 000 y contempla una intervención de aproximadamente cuatro kilómetros lineales, incorporando un plan de manejo del espacio, limpieza y conservación del cauce del Río Huasco, todo ello con un enfoque que asegura el cuidado del entorno natural.

El plazo estimado de ejecución es de 150 días, y ya se proyecta que las obras estarán finalizadas en diciembre de este año.

REUNIÓN RECIENTE

En una reunión reciente entre autoridades locales y regionales, se informó que durante la ejecución de los trabajos, se empleará maquinaria especializada que permitirá preservar árboles y especies vegetales nativas, centrando los esfuerzos en el retiro controlado de cañas y totoras.

Asimismo, se implementarán acciones de mitigación ambiental, desratización y limpieza de sectores clave, como el sector de Chañar Blanco, en respuesta

a demandas ciudadanas.

El alcalde de Vallenar, Víctor Isla Lutz, destacó la relevancia del trabajo conjunto y la importancia de esta intervención.

“Estamos muy contentos porque, gracias al trabajo coordinado entre el MOP, la DOH, la Delegación Presidencial y nuestro municipio, iniciamos oficialmente el proceso de licitación para la limpieza del Paseo Ribereño. Este es nuestro principal pulmón verde y ha estado abandonado por mucho tiempo. Esta intervención devolverá tranquilidad, mejorará la seguridad y prevendrá riesgos como incendios o inundaciones. Este trabajo marcará un antes y un después para este sector tan queri-



SON CIENTOS DE FAMILIAS QUE APROVECHAN SEMANALMENTE ESTE ESPACIO.

do por nuestra comunidad”, manifestó el jefe comunal.

Por su parte, el director regional de la DOH, Luis Verdugo, detalló el alcance técnico del proyecto.

“Ya logramos concretar la publicación oficial, y esperamos que la apertura económica se realice a inicios de julio, para adjudicar la obra hacia la quincena del mismo mes. Esta limpieza considera además un tramo adi-

cional en el sector de Chañar Blanco, algo muy solicitado por la comunidad. Esperamos que para diciembre ya esté completamente ejecutada la obra”, agregó Verdugo.

En tanto la delegada presidencial provincial, Karina Zárate Rodríguez, también valoró el cumplimiento de los compromisos adquiridos.

“Estamos cumpliendo con lo comprometido por nuestra

ministra de Obras Públicas, Jessica Lopez, y el alcalde de Vallenar. Esto es fruto de una gestión reciente en Santiago que permitió asegurar los recursos necesarios. Invitamos a la comunidad a informarse por los canales oficiales del municipio y la delegación. Este es un proyecto esperado por toda la comuna y que fortalecerá la seguridad y la calidad de vida en Vallenar”, puntualizó la autoridad provincial. 